

— L. A. —
SEMAINE RELIGIEUSE
— DE MONTREAL —

SOMMAIRE

I Au prône. — II Offices de l'Eglise. — III Titulaires d'églises paroissiales. — IV Prières des Quarante-Heures. — V Correspondance romaine. — VI Sir William Hingston. — VII Nominations ecclésiastiques. — VIII Société d'une messe. — IX Nouvelles religieuses. — X Apostolat de la prière. — XI Aux prières.

AU PRONE**Le dimanche, 10 mars**

On annonce la neuvaine préparatoire à la fête de S. Joseph, qu'on peut aussi retarder à l'époque de la solennité qui se célèbre le IIIe dimanche après Pâques (1).

OFFICES DE L'EGLISE**Le dimanche, 10 mars****LES DIVERS OFFICES DE CE JOUR :**

Office du IVe dimanche du Carême. Les chrétiens de la primitive Eglise, quoique moins coupables que nous, jeûnaient bien plus rigoureusement. Non contents de se priver de viande, d'œufs et de laitages, et souvent de poisson, ils s'abstenaient de toute satisfaction des sens et de toutes les douceurs et commodités de la vie. Acceptons avec la même joie qu'eux des pénitences aujourd'hui si adoucies. Mais à leur exemple aussi rappelons-nous que le jeûne corporel est incomplet tant qu'il est séparé de celui de l'esprit et du cœur qui consiste dans le renoncement au plaisir sensible et surtout à celui qui constitue une occasion de péché.

On fait en ce jour mémoire des SS. XL martyrs. Quarante soldats de la troupe d'élite appelée « légion fulminante » et unis entre eux comme des frères, parce qu'ils étaient chrétiens, furent mis en demeure d'offrir de l'encens aux faux dieux. Sur leur refus, on les exposa nus sur un étang glacé pendant une nuit très froide. « Béni soit Dieu, s'écrièrent-ils, nous avons bravé la mort pour notre empereur, dans divers combats, nous mourrons aujourd'hui pour le service du roi des rois, pour Jésus-Christ notre Sauveur ». Déjà le froid avait glacé les membres de ces généreux martyrs lorsque parut dans le ciel une brillante lumière qui laissa voir des anges au nombre de 39 tenant chacun une couronne. Hélas, en ce moment